

Des transports en commun efficaces – Les villes canadiennes sont réputées pour la propreté de leurs métros, trains de banlieue et autobus, aussi bien que pour l'efficacité de leurs réseaux. De plus, leurs réseaux routiers sont modernes et bien entretenus.

Un milieu cosmopolite – Les villes canadiennes réunissent les cultures européennes, asiatiques, latino-américaines et africaines. Vancouver, par exemple, est fière de posséder une grande communauté d'origine asiatique, alors que Toronto est un creuset de cultures européennes, asiatiques et autres. Le Québec apporte pour sa part une saveur européenne bilingue (français-anglais) à l'Amérique du Nord.



Industrie Canada

Les cadres internationaux trouveront au Canada la cuisine, la littérature et les divertissements propres à l'Amérique du Nord et à leur pays d'origine.

DE VASTES ESPACES NATURELS POUR LES SPORTS ET LES LOISIRS

Deuxième pays du monde quant à sa superficie, le Canada, qui affiche aussi la plus faible densité de population de tous les grands pays industrialisés, offre des

possibilités illimitées dans le domaine des loisirs de plein air.

Ses parcs nationaux et provinciaux, qui couvrent une superficie supérieure à celle de l'ensemble du territoire national italien ou japonais, comprennent des montagnes aux contours déchiquetés, des lacs d'eau douce, des côtes panoramiques, des paysages arctiques extraordinaires et de vastes forêts sauvages. Beaucoup de cadres canadiens ont une maison « de campagne » dans un site pittoresque au bord d'un lac ou en montagne, à environ une heure de route de la grande ville.

Les sports les plus populaires comprennent le golf, la pêche, la natation, la bicyclette, le ski, le hockey, le baseball, le soccer, la randonnée en montagne, la voile et le canot. Le Canada compte des équipes professionnelles de baseball, de hockey, de football et de soccer. Il accueille de grandes compétitions professionnelles et amateurs de golf, de tennis et d'autres sports individuels.

DES CENTRES DE CONGRÈS DE CALIBRE INTERNATIONAL

Les villes canadiennes sont reconnues depuis longtemps pour leur savoir-faire dans l'organisation de grandes rencontres internationales, y compris des centaines de congrès internationaux chaque année.

Par exemple, les chefs de gouvernement du G-7 se réuniront à Halifax en 1995 (une telle réunion a également eu lieu à Toronto en 1989); Vancouver a accueilli la rencontre au sommet des présidents américain et russe en 1993 ainsi que



Industrie Canada

